



► EDUCACIÓN

La USAL reconoce créditos a dos cursos municipales sobre igualdad

REDACCIÓN / ÁVILA

La Universidad de Salamanca reconocerá créditos académicos a dos cursos sobre violencia de género que imparte el Área de Servicios Sociales y Accesibilidad del Ayuntamiento. El acuerdo fue alcanzado por parte de la Comisión de Docencia, delegada del Consejo de Gobierno de esta institución docente. Se han concedido dos créditos para cada uno de los cursos, que son 'Curso de Formación en Igualdad y Violencia de Género para estudiantes de Enfermería' y 'Curso de Formación en Igualdad y Violencia de Género para la Escuela de Educación de Ávila'.

El objetivo de estos cursos es «ir avanzando en la creación de una sociedad igualitaria y libre de cualquier tipo de violencia, consiguiendo un municipio más justo, donde exista una equiparación real entre mujeres y hombres».